

Le courage du général Antonio Maceo dans la mémoire du peuple cubain



Santiago de Cuba, 15 mars, (RHC)-. Des centaines de personnes se sont donné rendez-vous ce matin à Mangos de Baragua, une localité de la province de Santiago de Cuba pour rendre hommage au général Antonio Maceo, leader de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle.

Des gerbes ont été déposées devant le monument qui rappelle un fait historique connu dans l'histoire de Cuba comme la Protestation de Baragua.

Il y a 140 ans aujourd'hui, le général Antonio Maceo s'est entretenu avec le général espagnol Martinez Campos qui voulait obtenir de lui la signature d'une reddition ou Pacte du Zanjón déjà parafé par d'autres leaders indépendantistes.

Courageusement, le général Antonio Maceo a refusé de le signer et confirmé la décision de reprendre la guerre.

La date a été choisie pour l'oblitération d'un timbre commémoratif et pour la présentation de l'annuaire du Centre des études sur Antonio Maceo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157577-le-courage-du-general-antonio-maceo-dans-la-memoire-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba